



CÁMARA DE DIPUTADOS

DESTACADAS

Movilidad Eléctrica: Opción Viable Hacer Frente al Cambio Climático

📅 9 de julio de 2024 👤 redaccion

Por José Luna

*La electromovilidad es una oportunidad única para que México cumpla sus compromisos internacionales y al mismo tiempo mejorar la calidad de vida de las y los mexicanos: dip. Esther Martínez *Estamos en una situación de cambio climático alarmante; desde el ámbito legislativo debemos asumir el gran compromiso que implica devolver al medio ambiente su equilibrio: dip. Magdalena Núñez

Global Press Mx / En el marco del Foro **"Movilidad Eléctrica y Cambio Climático: una Mirada desde la Legislación"**, la diputada federal, Esther Martínez Romano sostuvo que la movilidad eléctrica representa una opción viable para lograr reducir la contaminación atmosférica y, con ello, poder hacer frente a los efectos negativos del cambio climático, mismos que la sociedad actual, a nivel mundial, experimenta y padece.



Al hacer uso de la palabra para inaugurar el evento, la legisladora del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) aseguró que, la electromovilidad, representa una oportunidad única para que México, no sólo reduzca su huella de carbono y cumplir con los compromisos internacionales en materia de cambio climático, sino también puede ser motor de desarrollo económico y mejorar la calidad de vida de las y los mexicanos.

La congresista señaló que, si bien es cierto que nuestro país ha comenzado a tomar medidas importantes hacia la movilidad eléctrica, aún se está en las primeras etapas de esta transición, por lo que es necesario, desde diferentes ámbitos, hacer frente a los desafíos y oportunidades que todo esto implica en la materia.

“Advertimos, por lo menos, nueve reformas legislativas sobre el tema que tienen que ver con disposiciones para la creación de infraestructura de carga para vehículos eléctricos; incentivos fiscales y económicos claros y accesibles para su compra; regulaciones que fomenten la adopción de vehículos eléctricos; programas de concientización para informar los beneficios de estos vehículos; investigación y desarrollo; colaboración pública y privada; transporte público eléctrico, regulación de emisiones y apoyo a la producción y ensamblaje local de vehículos eléctricos”, detalló.

Por su parte, la diputada federal del GPPT, Magdalena Núñez Monreal, aseveró que estamos en una situación de cambio climático alarmante y que, sin duda, toda la ciudadanía es corresponsable para revertir el daño que se ha hecho al equilibrio ecológico y ante este escenario, desde el ámbito legislativo, se debe asumir el gran compromiso que implica devolverle a nuestro ecosistema su equilibrio.

En ese sentido indicó que, precisamente, son estos espacios donde se requiere conocer lo que se ofrece en materia de movilidad eléctrica y todo lo que se tiene que hacer, desde el marco regulatorio y legislativo para el mejoramiento del transporte en todas sus modalidades, tanto el transporte de pasajeros como el movimiento de mercancías.

“Estamos en tiempo de tomar acciones compartidas. Porque, aunque no nos demos cuenta, todos estos cambios afectan nuestra salud, además que nuestra responsabilidad social con las generaciones que vienen es ineludible”, concluyó.

<https://globalpress.mx/movilidad-electrica-opcion-viable-hacer-frente-al-cambio-climatico/>